
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和６年度 第２回  白鳥中学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和６年７月４日（木）  ８：00 ～ ９：30 

 

２ 場 所   会議室 

 

３ あいさつ  

委員長：子どもたちの登校の様子を見て、挨拶できていると感じた。交通面では、雨の日、合羽を着ると視野

が狭くなり危険である。運転する立場からも危ないと感じる。保護者、学校ともに意識を高めることが大切。 

 

４ 協議内容 

（１）【生徒指導主事より】生徒指導体制、方向性について 

一部突出している生徒がおり、授業離脱等があるが、全体的には落ち着いている。生徒間トラブルについ

ては、保護者とも連携して指導に当たっている。いじめ問題については、教育相談、いじめアンケートを実施

し、未然防止、早期対応に努めている。 

【校内の様子観察】 

・ロッカーの整頓ができているクラスとできていないクラスがある。席の並びが乱れているクラスもある。

←学校全体として、環境整備や掃除について指導は統一しているが、担任からの指導を徹底する。 

・前の黒板の周りに、掲示物が無いのは意図的か？←ユニバーサルデザイン。掲示物により情報量が多

いと、気が散ってしまい集中できないので、意図的に工夫している。 

・廊下の雑巾がきれいに掛かっていてよい。 

・欠席者が多いクラスは、不登校が多いのか←不登校生徒は各学年 2、3人いる。夏風邪が流行ってい

て体調不良による欠席である。 

・連絡黒板で、準備物について「いつもの」と書いてある。内容をきちんと書いた方がよいのでは←見通し

を持たせたり、準備物忘れを無くしたりするためにも、内容を書くよう周知する。 

 

（２）総勤務時間の縮減について 

・働き方改革は、教員の心身の健康を守ることによって、子どもたちと関わる時間や教材研究、授業研究の

時間を確保し、教員が働きがいや意欲をもって仕事ができるために取り組んでいくものである。総勤務時間

の縮減に向けて、学校で工夫できる取り組みを増やしていく。←行事や大会が集中する時期がある。時間外

労働の上限を示し、年間を見通して管理するとよい。 

 

（３）その他 

・市内の交通事故は学校に報告があるか。市内の事故の事例は学校に伝えて、子どもたちにも注意を促す

指導が必要ではないか。学校から教育委員会に伝えてほしい。 

・加佐登地区で、白鳥中学校出身の方でパリオリンピックに出場する人がいる。学校でも紹介できないか。 

 

次回 9月 19日（木）18：30～19：30（会議室） 

   


